



Comisión Permanente guarda minuto de silencio por víctimas de incendios en California



Los diputados y senadores integrantes de la Comisión Permanente, guardaron un minuto de silencio por las víctimas mortales de los incendios en el estado de California, Estados Unidos.

A petición del diputado de Morena, Raymundo Vázquez los legisladores se solidarizaron con los migrantes mexicanos y los habitantes de California por las pérdidas humanas, económicas y patrimoniales.

El diputado Vázquez dijo que este tipo de incendios “no se habían visto en la historia de California, y es por ello que pido que nos solidaricemos y enviemos un abrazo fraterno, reconocimiento a esos seres que han dejado a sus familias aquí en nuestra nación para ir a entregar sus vidas y seguir impulsando las vidas de las y los mexicanos”.



Al respecto, el presidente de la Comisión Permanente, el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** otorgó el minuto de silencio. “Es evidente que ha habido una tragedia en la segunda ciudad con más mexicanos en el mundo y es importante la solidaridad del pueblo de México con nuestros paisanos que han sufrido esta tragedia sin precedentes en la historia”, refirió.

Asimismo a petición de la senadora de Morena, Verónica Camino, se hizo un reconocimiento al Ejército y al Gobierno Federal por enviar ayuda para combatir estos incendios que azotan a la Ciudad de Los Ángeles.

En contraparte, a petición de la senadora de Morena, Guadalupe Chavira, los legisladores otorgaron un minuto de aplausos en reconocimiento a los compositores por conmemorar este 15 de enero su Día.

https://24-horas.mx/mexico/politica/comision-permanente-guarda-minuto-de-silencio-por-victimas-de-incendios-en-california/#google_vignette